

# Echange en Allemagne Lennep - Juin 2024

## Les 3<sup>e</sup>4 témoignent...



Je recommande vivement cet échange. On apprend beaucoup de choses sur l'Allemagne : son histoire, sa culture, ses traditions... Il renforce les liens entre les élèves et on passe du bon temps. Les familles d'accueil sont chaleureuses et sympathiques. Les activités proposées sont parfois longues mais intéressantes. Les journées sont fatigantes et le réveil un peu tôt. On s'améliore pas mal en allemand et on découvre une autre façon de vivre.

Matt W.



Le voyage en Allemagne pour l'échange avec nos correspondants était très sympa. On a pu tisser des liens avec nos correspondants, nos camarades et les correspondants de nos camarades. On a également pu voir de très beaux paysages et monuments comme la cathédrale de Cologne. Les sites du musée El-De-Haus et de la ville de Bonn ont été mes deux moments préférés. Merci pour cette très belle expérience.

Alice C.

Le voyage en Allemagne a été une très bonne expérience. J'ai pu découvrir l'Allemagne pour la première fois de ma vie. C'est un très joli pays, qui change beaucoup de la France. Cela a été une expérience très enrichissante. J'ai eu une super correspondante et nous nous sommes très bien entendues. Nous nous sommes promis de rester en contact, ce qui me réjouit !

Gabrielle de C.

Le voyage en Allemagne était très enrichissant culturellement. J'ai beaucoup aimé le musée Haus der Geschichte à Bonn et j'espère qu'il sera reprogrammé l'année prochaine pour les futurs troisièmes. Les temps libres m'ont également permis d'acheter des souvenirs et de passer des moments avec mes camarades de classe. L'ambiance du voyage est restée très agréable et j'espère pouvoir refaire des voyages similaires durant mes prochaines années de lycée.

Assya B.

Cette année, je suis parti une semaine avec ma classe en Allemagne dans le cadre d'un échange. J'ai adoré ce voyage, c'était vraiment une expérience mémorable. Nous avons visité trois villes, découvert la culture allemande et passé du bon temps entre amis. Nous avons partagé des moments inoubliables. J'espère sincèrement que les futures classes auront également la chance de faire de ce voyage.

Emile D.

Cette année, j'ai participé à un échange en Allemagne à Lennep du 5 au 12 juin. J'ai adoré l'expérience, pour plusieurs raisons : tout d'abord, ce fut un agréable séjour avec ma classe, qui nous a permis de nous rapprocher et de créer une véritable cohésion de groupe. Il y avait une bonne ambiance tout au long de la semaine, notamment lors de nos excursions à Köln, Wuppertal, etc. Ensuite, j'ai réellement pu améliorer mon niveau d'allemand, car on entendait cette langue en permanence, que ce soit dans les rues, avec nos familles ou dans les musées que nous visitons. Je ne peux donc que recommander cette expérience aux générations futures de germanistes à Sainte Geneviève d'Asnières.

Maya B.

Le voyage en Allemagne était vraiment génial ! Il m'a permis de m'améliorer en allemand et de découvrir certains lieux comme la Cathédrale de Cologne ! Les temps libres étaient parfois un peu courts, en effet il y avait beaucoup de choses à voir, mais très fréquents, ce qui était bien ! En conclusion, j'ai passé de bons moments avec mes amis et j'en garderai de magnifiques souvenirs !

Prune P.



J'ai beaucoup aimé l'échange que l'on a fait car on a pu découvrir de nouvelles cultures, se faire de très bons amis, passer de bons moments avec son correspondant, apprendre à découvrir l'autre et on en garde de très bons souvenirs. Le point négatif est que si l'on ne s'entend pas très bien avec son correspondant, on va très vite s'ennuyer.

Baptiste Le M.



L'échange nous a permis de découvrir la culture allemande, des monuments magnifiques et des villes historiques et jolies. Pour ma part, je ne me pencherai pas sur mon expérience avec ma correspondante car elle fut compliquée. Je suis devenu ami avec les autres correspondants, avec qui on se parle encore. Au-delà de l'aspect culturel, l'échange a un vrai apport social dans la majorité des cas.

François D.

Premièrement j'aimerais remercier Mme Witek qui s'est beaucoup investie pour organiser ce merveilleux voyage. Grâce à celui-ci, j'ai pu rencontrer les proches de ma correspondante, améliorer mon allemand et me rapprocher de quelques personnes de ma classe. Lors des visites, j'ai pu enrichir ma culture générale et linguistique. Ainsi, ce voyage a été une expérience extraordinaire.

Rachel T.

La semaine du 5 au 12 juin 2024, nous, les 3e4, sommes partis en Allemagne avec notre professeure principale (Mme Witek) et nos professeurs de français et de physique-chimie (Mme Laude-Bazin et M. Gonzalez).

Je suis vraiment reconnaissante envers ces personnes qui m'ont permis de découvrir une amie formidable : Fabienne, ma correspondante allemande. J'ai également pu faire la rencontre de sa famille et de ses amis, qui m'ont très agréablement accueillie. J'ai ainsi pu pratiquer l'allemand en conditions réelles, ce qui m'a évidemment fait progresser.

Finalement, ce fut un voyage enrichissant tant du côté relationnel que du côté culturel et linguistique.

Juliette V.

Personnellement ce voyage m'a permis plusieurs choses : j'ai appris à découvrir l'Allemagne, les habitudes des Allemands mais également l'histoire du pays à travers différents musées qui étaient tous très bien. En revanche le musée d'art moderne (Ludwig Museum) est je pense moins intéressant et plus difficile à comprendre et aimer.

J'ai aussi pu développer mon allemand (pas assez malheureusement) et j'ai appris à mieux connaître certaines personnes (françaises et allemandes).

En tous cas ce voyage était une expérience incroyable que je recommande fortement.

Gaspard B.

Ce voyage en Allemagne a été super. Le fait d'être dans le pays concerné et de surcroît dans une famille, forçait automatiquement à parler la langue, ou du moins, il aura permis de mettre en application directe tout ce qu'on a pu apprendre. Durant les journées (avec la classe), on a appris beaucoup de choses grâce aux exposés, aux différentes visites de musées, de la cathédrale... J'ai beaucoup aimé le fait de visiter plusieurs villes : personnellement, c'est Bonn que j'ai préféré. Durant tout le séjour, l'ambiance était joyeuse. Ce voyage m'aura permis d'apprendre à connaître de nouvelles personnes et à me rapprocher d'autres. Alors je pense que le mot qui qualifierait le mieux ce voyage est : enrichissant.

Clémence H.



Lors de l'échange, j'ai été accueilli chaleureusement par ma famille allemande et j'ai pu découvrir les fascinants alentours de Cologne. Voici mes 3 meilleurs souvenirs : tout d'abord, la majestueuse cathédrale de Cologne m'a laissé sans voix de par son architecture gothique imposante. Ensuite, j'ai exploré le Musée Ludwig, qui abrite une collection impressionnante d'œuvres expressionnistes et modernes. Enfin, j'ai eu la chance de monter à bord du Schwebbahn, un tramway suspendu unique à Wuppertal. Ce voyage restera à jamais gravé dans ma mémoire.

Théophile E.

Tout d'abord, je souhaite remercier Mme Witek pour l'organisation de ce magnifique voyage, Mme Laude-Bazin et M Gonzales pour leur accompagnement. J'ai beaucoup aimé ce voyage. Nous avons pu visiter un autre pays et de très jolies villes comme Bonn, Cologne et Wuppertal. Nous avons également eu la chance d'assister à des cours dans deux écoles allemandes. Ainsi nous avons pu comparer les différentes manières d'apprendre et d'enseigner.

Célia H.

J'ai beaucoup aimé ce voyage en Allemagne. Il m'a permis de faire de merveilleuses rencontres (notamment avec ma correspondante et ses amies) et de passer de bons moments avec ma classe.

J'ai particulièrement apprécié Cologne : la cathédrale était magnifique et la visite des anciens bureaux/cellules de la Gestapo (El-De-Haus) était très intéressante. La boutique Haribo à Bonn était également incroyable... En bref, le voyage était génial !!!

Camille J.

J'ai beaucoup aimé le voyage. Il faisait très beau, sauf le lundi où il a plu. Les musées étaient très instructifs et m'ont apporté des éléments sur le programme d'histoire que je ne connaissais pas. Les paysages sont très opposés par rapport à la région parisienne car il y a de la verdure un peu partout. Ma correspondante était très gentille et ce séjour m'a donné l'occasion de parler un petit peu allemand. J'ai trouvé aussi très intéressant de suivre des cours en Allemagne pour voir comment cela se passe.

Sélie L.



Du 5 au 12 juin nous sommes partis, nous les 3e4, en Allemagne, et plus précisément à Lennep avec nos formidables professeurs : Mme Witek, Mme Laude-Bazin et M. Gonzalez. Je tenais tout d'abord à remercier Mme Witek pour l'organisation, tout était bien organisé que ce soit pour les trajets ou les visites et je tenais aussi à remercier Mme Laude-Bazin et M. Gonzalez de nous avoir accompagnés. Ces trois professeurs ont su nous encadrer mais ont aussi su nous faire rigoler et être fusionnels avec nous. Durant cette semaine nous avons été hébergés dans les familles de nos correspondants respectifs. Nous avons passé de superbes moments avec eux et avons pu développer notre niveau d'allemand. Les visites et les temps libres étaient juste géniaux, que de la bonne humeur et de bons souvenirs qu'on gardera à jamais avec nos amis !

Basile C.

J'ai beaucoup aimé l'échange franco-allemand organisé par l'école.

Il m'a permis d'améliorer mon allemand en discutant avec la famille. J'ai également élargi ma culture générale grâce aux nombreux musées qui abordaient des sujets peu développés à l'école (en histoire par exemple).

Ce que je préfère en Allemagne est la beauté des villes (particulièrement Cologne). En effet, chaque maison est unique et très souvent colorée. Il y a également de nombreux parcs, ce qui est plutôt agréable.

On a eu la chance d'avoir toujours une super météo (sauf lundi...).

Je voudrais conclure par un remerciement pour Mme. Witek qui a organisé tout ce super voyage.

Je vous incite à faire des échanges, ça permet de s'améliorer dans une langue, créer des liens, et enfin revenir avec plein de bons souvenirs.

Constance G.



J'ai beaucoup aimé ce voyage en Allemagne avec les correspondants allemands et leurs familles car cela m'a permis d'améliorer mon allemand tout au long de la semaine et de découvrir les villes aux alentours de Lennep, notamment la visite de la cathédrale de Cologne et le magasin Haribo de Bonn que j'ai adoré. Ma famille allemande m'a très bien accueilli et j'ai passé un superbe moment !

Luca S.



Le voyage en Allemagne m'a beaucoup plu. J'en garde de très bons souvenirs, notamment à Bonn, lorsque nous avons croisé des Français étant également en échange. Les musées étaient aussi très intéressants et enrichissants. J'ai pu découvrir les profs sous un angle différent de celui en cours ce qui est super ! Ma visite préférée était la cathédrale de Cologne : la guide était vraiment bien et l'intérieur de la cathédrale est très beau. Ma famille était très gentille et je m'entends super bien avec ma correspondante. Ce voyage m'a permis de progresser en compréhension.

Emilie P.



J'ai trouvé que le voyage était une expérience enrichissante. Tout d'abord d'un point de vue culturel avec les différents lieux emblématiques que nous avons eu la chance de visiter. Ils nous ont permis d'en apprendre plus sur la vie en Allemagne pendant et depuis la 2ème guerre mondiale.

Vivre dans une famille allemande était un bon moyen de nous entraîner à nous exprimer en allemand et d'enrichir notre vocabulaire. Enfin lors de ce voyage nous avons pu nous rapprocher de nos camarades de classe et nous créer de nouveaux souvenirs.

Joséphine G.

Pour moi, l'échange avec les Allemands a été une réussite. En arrivant à Lennep, je n'étais pas du tout rassurée mais revoir ma correspondante Yasmine a été un soulagement...

La famille d'accueil a été très agréable avec moi. J'ai très bien mangé même si les horaires étaient un peu aléatoires ; par exemple, je pouvais manger un jour vers 17h30 et un autre vers 21h.

L'échange m'a apporté beaucoup, notamment des connaissances culturelles et linguistiques. Ainsi ce fut une très belle expérience qui je pense, me restera en mémoire !

Chloé D.

Echange incroyable. Les familles sont très enthousiastes à l'idée de faire notre connaissance. Une véritable amitié se noue entre les correspondants et des souvenirs inoubliables restent à jamais gravés dans nos mémoires. L'ambiance dans la classe est agréable. Les voyages nous permettent de visiter et de découvrir de nouveaux horizons ainsi que de nouveaux modes de vie. Les villes ont une grande histoire. Très bel échange. Je recommande. Un grand merci également aux professeurs qui nous ont accompagnés.

Théophile L.

Bonjour ! Aujourd'hui je vais vous exposer mon avis sur l'échange en Allemagne : c'est absolument à faire, si vous avez la chance d'être dans la classe qui part là-bas ; vous accueillez les correspondants chez vous (ils sont super sympas), puis vous partez en Allemagne faire plein d'activités, visiter les villes, vous avez des familles d'accueil adorables et vous allez en cours avec eux une journée. Vraiment, c'est une très belle expérience, et je ne peux que vous recommander l'échange.

Axel G.

Cette semaine en Allemagne a été pour moi une source de découverte et d'épanouissement du fait des amitiés franco-allemandes nouées mais aussi des nombreuses visites culturelles organisées par l'école.

Ce voyage m'a aussi permis de m'ouvrir à une nouvelle culture et à des mœurs différentes bien qu'occidentales.

Je remercie donc l'ensemble des organisateurs et les professeurs accompagnants pour cette semaine inoubliable.

Rémi L.

